

# 吹田民主商工会 いんぷお め~しよん

吹田市川園町20-1  
TEL (06) 63833-2211  
FAX (06) 63821-8160  
http://www.suita-minsyu.com  
suita-ms@jasmine.ocn.ne.jp

毎週木曜日の  
昼2時・夜7時  
なんでも相談会

## 「戦争法案は廃案しかない！」

8月12日(水)朝10時、山田、千里丘支部が合同で宣伝を行い、福山さん(山田支部)工藤さん、中山さん(千里丘支部)が、岸部と千里丘の地域で市民に訴えました。「向こうから寄ってきて、ビラを受け取ってくれた。」と中山さん、「ビラの受け取りがすごくよかったなあ」と福山さんも市民の反応の良さにびっくりしていました。千里丘駅前では年配の女性が「本当に恐いです。戦争法案は反対です。」と署名に協力してくれました。支部では、引き続き署名や宣伝行動を取り組んでいきます。みなさんのお手元に署名用紙があれば、お近くの役員、担当事務局に声をかけてください。「戦争法案廃案」に向けて、一緒にがんばりましょう。



8月14日(金)朝10時、ダイエー前で中央支部の桑島副会長、片山支部の井上さん、坪井さん、事務局4人の参加で署名、宣伝行動を行いました。署名は52筆集まりました。

署名をしていただいたご婦人の方からは「私は被爆者です。戦争は絶対いやです」別のご婦人から「私は大阪の空襲を経験しました。あたり一面が焼け野原で本当に悲惨な光景でした。安倍首相はこんなことも分らないのでしようか、絶対に許すことができません」、90歳を越えた男性の方は「私は元陸軍です。友人は海軍にいった。友人はみんな亡くなった。本当に戦争はしてはいけない」、など戦争法案に反対する思いが大きくなっていることを実感することができました。



お買い物は地元市場商店街で・商工業者の繁栄は市民とともに！

## 「戦争体験を語る集い」を開催

あい川支部では、戦争法案に対する運動を署名活動だけでなく、宣伝行動や、「戦争体験を語る集い」などの行事も開催しています。取り組みを紹介します。

8月11日、吹田民商の事務所でお昼2時から開催しました。この為に岡崎支部長、支部役員の北山さんは案内ビラを800枚配布しました。

戦時中の体験者2名の方からお話を聞かせていただきました。戦時中女学生だった安田さん(仮名)は「鬼畜米英打倒、竹やりの訓練」を朝から晩まで行っていた話をされました。また森山さん(仮名)は戦時中、強制疎開して苦労された話をされました。

### 二度と戦争をしないはならない。

### はだしのゲンに思いをこめて

岡崎支部長の妻、夏子さんはこの日のために「はだしのゲン」を紙芝居にして準備してきました。準備に時間をかけて苦労されましたが、紙芝居は大変好評でした。

### 戦時中の非常食「すいとん」を作って食べました

戦争中は食料も配給で食べ物も、ろくにありませんでした。それが戦争です。「飽食の時代」と言われている現代では想像もつかない時代でした。だからこそ戦時中の「すいとん」を食べてその時代に思いをはせ、二度と戦争をしてはならないとかみしめながら頂きました。せつかくの支部の行事なので、戦時中の簡素な「すいとん」でなく美味しく頂こうと豚汁を作り、その豚汁で「すいとん」を頂きました。

### 若い人に戦争体験を語り継承していきたい

参加された方から「戦争についてもっと知って欲しい」「戦争体験を語り、継承していく必要がある」などが感想として出されました。

## あなたも助け合いの共済共済へ

民商の共済会は、入院や結婚、出産、長寿などのお見舞いや祝いなどへの共済制度をはじめ、健康診断やスポーツ、レクリエーションなどへの補助を通じて仲間どうしの交流を深め、助け合いの制度です。民商会員とそ配偶者は年齢を問わず、入院、通院中でも加入できます。(加入時に通院、治療中の場合は免責規定があります)



7月の給付状況			
制度	入院	安静	長寿
件数	9	2	1
金額	480,000	10,000	50,000